

Gemeinderat Allschwil sammelt Unterschriften gegen Fluglärm

25.06.2019

Der Gemeinderat Allschwil hat am Samstag an diversen Orten der Gemeinde Unterschriften für die von ihm lancierte Petition gegen Fluglärm gesammelt.

ja. Der Gemeinderat Allschwil hat am Samstag an diversen Orten der Gemeinde Unterschriften für die von ihm lancierte Petition gegen Fluglärm gesammelt. Mit der Petition fordert er den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft auf, konkrete Schritte gegen den zunehmenden Fluglärm zu benennen.

Die Hauptforderungen der Petition: Einrichtung einer Nachtflugsperrre von 23 bis 6 Uhr, kein Bau eines Bahnanschlusses ohne eingehende Prüfung der Folgen für die Umwelt – ein eventueller Bahnanschluss darf nicht zu mehr Fluglärm führen – und die Sicherstellung, dass ein umfassender Lärmvorsorgeplan auch die Fluglärmbelastung auf Schweizer Territorium berücksichtigt! Der Gemeinderat ist überzeugt, dass nur so erreicht werden kann, dass die Interessen der fluglärmgeplagten Allschwiler Bevölkerung endlich wahrgenommen werden.

Die Unterschriftensammlung läuft noch bis am 31. Juli 2019; die Übergabe der Unterschriften an den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft erfolgt im September 2019. Unter www.allschwil.ch kann auch online an der Unterschriftensammlung teilgenommen werden.